

**GAMBARAN ANGKA KEJADIAN BUNUH DIRI PADA
TAHANAN YANG MENJALANI MASA TAHANAN DI
LEMBAGA PEMASYARAKATAN CIPINANG
JAKARTA TAHUN 2014-2018 DAN
TINJAUANNYA MENURUT
PANDANGAN ISLAM**

M Fikri Ridha¹, Bambang Poerwantoro², Amir Mahmud³

ABSTRAK

Latar Belakang: Di seluruh dunia gantung diri merupakan cara yang paling sering digunakan untuk bunuh diri dengan prevalensi tertinggi di negara-negara Eropa Timur, di mana sampai 90% pria dan 80% dari wanita yang mati karena bunuh diri menggunakan cara ini. Dua survei nasional di Inggris dan Jerman melaporkan 5 kali lipat dan 6 kali lipat. Selama 14 tahun masa studi, 425 tahanan meninggal karena bunuh diri dalam tahanan kriminal di Jerman. Penelitian ini bertujuan untuk melihat gambaran angka kejadian bunuh diri yang terjadi pada tahanan yang menjalani masa tahanan di Lembaga Pemasyarakatan (LP) Cipinang, Jakarta dan ditinjau menurut pandangan islam.

Metode: Jenis penelitian ini merupakan penelitian Deskriptif. Rancangan penelitian yaitu penelitian Deskriptif dengan pengambilan data secara retrospektif. Sampel yang di ambil adalah data-data para tahanan yang melakukan bunuh diri di LP Cipinang, Jakarta tahun 2014-2018

Hasil: Hasil dari data yang telah diambil pada tahanan yang menjalani masa tahanan di Lembaga Pemasyarakatan Cipinang Jakarta tahun 2014 -2018, angka kejadian bunuh diri yang terjadi yaitu ada 2 orang. Bunuh diri ini terjadi satu kasus pada tahun 2013 dan satu kasus lagi terjadi belum lama ini yaitu pada tahun 2018. Selain dari bunuh diri, angka kematian yang terjadi di Lembaga Pemasyarakatan Cipinang dalam 5 tahun tersebut adalah HIV dan Tuberkulosis.

Kesimpulan: Hasil dari data yang telah diambil pada tahanan yang menjalani masa tahanan di Lembaga Pemasyarakatan Cipinang Jakarta tahun 2014 -2018, angka kejadian bunuh diri yang terjadi yaitu ada 2 orang. Allah telah menegaskan bahwa hidup merupakan anugerah yang harus dimanfaatkan sedemikian rupa untuk beribadah serta melaksanakan perintah dan menjauhi larangan-Nya. Sedangkan kematian merupakan takdir Allah yang sudah ditetapkan sejak ia masih dalam kandungan.

Kata Kunci: *Bunuh Diri, Tahanan, Penjara*